
令和４年度第１回青梅市情報公開・個人情報保護運営審議会議事録

日 時：令和４年５月２０日（金）午後１時３０分～午後２時５８分

場 所：青梅市役所議会棟第３委員会室

出席者：委 員 石川芳彦、田邊幸司、安孫子謙三、原島和久、小林達也

(敬称略）酒井啓友、高橋正則、多田慎太郎

事務局 谷合総務部長、茂木文書法制課長

大西情報公開文書係長

説明員 北村文化課長

中村新型コロナウイルス感染症対策給付金担当主査

濱野子ども家庭支援課長、谷田部ひとり親福祉担当主査

松永住宅課長、中村指導係長

丹野保険年金課長、藤原資格賦課係長

吉崎スポーツ推進課長

１ 開会

２ 委嘱状交付

３ 総務部長挨拶

４ 自己紹介

５ 正副会長の選出

(1) 会長の選出 石川芳彦委員

(2) 副会長の選出 田邊幸司委員

６ 会議について

会議は原則公開することとし、会議録を作成して、公開請求があった場

合は、公表し閲覧に供する。

７ 報告事項

保有個人情報取扱事務届出について

質疑応答

(1) 開始届

ア 旧吉野家住宅屋根葺き替え工事タイムラプスカメラの管理事務

質 問 回 答

撮影した画像の編集は委託により行

うのか。

委託はせず市職員にて対応する。



イ 臨時特別給付金事務

ウ ひとり親家庭の自立支援に関する連携に関する事務

エ 結婚新生活スタートアップ応援事業費補助金交付事務

オ 教育情報システム事務

質 問 回 答

給付金支払業務において委託事項は

ないのか。

公金支払における保有個人情報取扱

事務届出書の委託事項の記載方法に

ついては確認する。

質 問 回 答

日本シングルマザー支援協会とはど

のような組織であるか。

様々な問題を抱えるひとり親家庭へ

の自立支援を行うことで、子供たちの

健全な成長へとつなげることを目的

とした団体である。青梅市を含め全国

８自治体と協定を締結している。

学業・学歴を収集する必要性 自立のための就労支援に必要である。

国籍を取得する必要性 外国人も対象としているからである。

支援協会が発行する自治体通信に費

用は発生するのか。

費用は発生していない。

支援協会との情報の連携および個人

情報の取扱いはどのように定められ

ているのか。

暗号化したメールにより情報の連携

を図る予定である。また、個人情報の

取扱いは協定書の中で定めている。

質 問 回 答

収集対象者の住宅所有者とは。 本補助金はリフォームも対象になる

ことから、住宅所有者からの承諾を得

る必要がある。

婚姻歴を取得する目的 結婚の事実を確認するためである。

個人情報の収集項目は国で定められ

ているのか。

内閣府の要領にて規定されている。

質 問 回 答

操作履歴のうち自宅等で使用した際

の Wifi の ID・パスワードは操作ログ

の中でどのように扱われているのか。

操作ログ上での管理について確認す

る。

セキュリティ対策はどうなっている

のか。

個人情報保護のための必要な対策は

講じている。

保有個人情報取扱事務届出書の提出

が遅れた理由は。

児童生徒一人一台のパソコン配備に

合わせて届出をしたものであるが、今

後は速やかに対応していく。



（2）変更届

ア 国民健康保険被保険者資格に関する事務

当該事務についての質問はなかった。

イ スポーツおよびレクリエーションの普及、振興に関する事務

当該事務についての質問はなかった。

ウ 市立学校施設の開放に関する事務

当該事務についての質問はなかった。

（3）廃止届

ア 青梅市市制施行７０周年記念ロゴマークの使用承認事務

イ 青梅市動画コンテスト

ウ 東京 2020 オリンピック聖火ランナー二次選考事務

エ 「外国人おもてなし語学ボランティア」育成講座の開催

８ その他

事務局より、次回審議会開催（令和４年８月中旬～下旬頃予定）の報告

を行なった。また、会議資料において「事業の目的、内容、記録項目」の

詳細、収集根拠の記載があると望ましいとの意見があった。

９ 閉 会

質 問 回 答

事業が廃止になった場合の文書の廃

棄手続はどのように行われているか。

保存年限を経過した文書は機密廃棄

（溶解処理）を行っている。


